

PROFITONS DE LA VIE !....

Patrick Ruelle

Depuis 1979, j'envoie mon petit article pour le Rameurs. Cela me tient à cœur !.... En 1980, il n'y avait pas eu d'édition et je trouvais cela dommage. J'ai été chargé de relancer l'affaire et c'est ce qui s'est passé avec l'aide de Christine et des services offset de l'UMONS !...

Depuis l'AG 1982, on s'en est occupé de près, rédac-chef à 7 reprises ou de loin jusqu'à la fin des années 2000, éditions, rédaction d'articles pour moi et d'autres, et notre Rameurs ne s'est plus jamais tu. En passant, j'avais également créé la rubrique RAMDAM en 1983. C'était bien-sûr au siècle dernier, donc tombé dans les oubliettes !...



Voici donc pour mes fidèles lecteurs quelques-uns de mes souvenirs de la saison écoulée !...

Après les sorties club auxquelles je participe régulièrement, les circuits locaux, et mes randonnées en solo dans les parages ou à la mer où je vis de plus en plus souvent, le Bois de la Houpe à Tournai que j'affectionne, beau parcours, grosse participation et très bonne ambiance. Ensuite, Mons Chimay Mons 110, toujours agréable, les Crêtes Thudiniennes, également incontournables, la Magnifique à Rochefort, 140 km vraiment durs. La Binchoise, 100 km, belle organisation et on arrive à la route du Sanglier, 162 km avec les Dragons, belle journée et finale en boulet de canon. Ravel et autres 'Gravel', plus de frein à ronger !... C'est parti tout seul !...

Week-end au bord de la Semois et ses boucles, 110 bornes, merveilleux parcours !... De belles promenades et visites d'Orval et de Bouillon !...





Et enfin, 30 juin et 1er Juillet, les Vosges !... J'essaye depuis 2 saisons de refaire des brevets cyclo-montagnards !... La montagne m'a toujours attiré. Plus de 25 séjours à ce jour !... Cela s'était très bien passé en 2017 dans les Alpes et j'ai très envie cette année de retourner en Alsace !... On ne recherche naturellement plus la performance ni les challenges. Je n'en suis plus capable. J'y vais uniquement par plaisir et passion. Je serai heureux de retrouver Fouad, Hervé, Daniel, Jacky, Marc et Gérard pendant la randonnée. Parti à 11h30 sous une chaleur accablante, je terminerai avec eux le très difficile Ballon d'Alsace. Les visages sont marqués. Je n'en mène pas large. La soirée dans mon lieu d'hébergement situé au sommet du Ballon d'Alsace se passera très agréablement avec un compagnon provenant de Paris !... Je retrouve les Montois au départ de leur chalet le lendemain et nous ferons épisodiquement route ensemble en direction du grand Ballon et jusqu'au Petit Ballon que je termine très difficilement. Je traînerai au moins 45 minutes au sommet à l'ombre d'une tonnelle où les organisateurs m'ont invité à m'asseoir !... Il s'en est fallu de peu !... Coup de chaleur ?... Mais je récupère et je termine assez bien ce fantastique brevet !... Bravo à Fouad qui s'est trompé de direction au col Amic et s'est donc amusé à le refranchir à nouveau pour se remettre sur la bonne voie.

Je me souviendrai longtemps des merveilleux paysages parcourus et des lieux visités, les vignobles, la montagne, les villages !... Colmar où je séjourne est vraiment une ville magnifique !...



Je prends le lundi la direction du lac d'Annecy et je m'arrête à Talloires. Petite sortie de 75 km dès le lendemain mais j'ai mal partout !... Le magnifique tour du lac s'impose également bien-sûr mais je renonce à la répétition de l'étape du tour prévue le vendredi !... Je n'y perds rien au change car il fait très mauvais ce jour-là où je me contenterai de la très difficile ascension de la Forclaz de Queige !...

Le samedi, direction Morzine où je me suis toujours bien plu. Les matinées du dimanche et du lundi seront consacrées à Joux Plane, Avoriaz et Joux verte !...
Retour en Belgique mais départ ensuite en vacances à deux, Vendée et Normandie où j'aurai également l'occasion de faire un peu de vélo !...
Les petites randonnées habituelles ensuite mais grande journée le samedi 1er septembre vers Breskens en Zeeland !... Superbe parcours et super bons moments ensuite sur place. On s'est même baigné !....

Et maintenant ?... Je pense bien que je vais retourner dans les Alpes en juillet prochain. Départ et arrivée Bourg d'Oisans, parcours remaniés, dans le sens, celui que je préfère, Croix de fer, Glandon, Télégraphe et Galibier !...

Profitons de la vie !....

